

Conmemoran en Mantua Aniversario 59 del Ministerio del Interior

Categoría: Mantua

Publicado: Viernes, 05 Junio 2020 15:03

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 5615

El aniversario 59 del Ministerio del Interior, fue recordado por los combatientes de ese cuerpo en Mantua. El emotivo encuentro contó con la presencia de las máximas autoridades del territorio, trabajadores civiles y cuadros de las organizaciones políticas y de masas.

En sencilla ceremonia, matizada por el impacto de las medidas adoptadas en todo el país contra la covid 19, se ascendió al grado inmediato superior un grupo de combatientes. Otros recibieron diplomas y condecoraciones a tono con sus méritos personales y permanencia en las filas del MININT.



Los combatientes del Ministerio del Interior desarrollan una ingente labor en la protección de la ciudadanía, profundizada en los meses actuales con la epidemia de SARS COV2. Su contribución ha sido esencial para mantener en el territorio el orden, la tranquilidad y la confianza de los ciudadanos en esta institución.